

Contre l'éolien

Ce serait bien si certains politiciens, certains pseudos scientifiques et certains intellos de la pseudo intelligentsia française arrêtaient de prendre tous les Français pour des c.. !

L'éolien c'est une lubie des khmers verts et des bobos des grandes villes, une magnifique arnaque financée par les usagers de l'électricité. Voyez ce qui arrive en Allemagne le prix de l'électricité est le double de celui de la France, l'émission de CO² par habitant est le double de la France etc... En prime les khmers verts allemands ne prennent pas en compte la pollution créée par la fabrication et l'installation de ces engins, alors qu'on nous les vend comme étant écologiques ni la pollution et les coûts entraînés par leurs démantèlements. Les éoliennes cela suffit ! En prime comme ces tristes individus n'ont rien de plus pressés une fois au pouvoir de fermer les centrales nucléaires il faut bien les remplacer par des centrales thermiques puisque ces engins éoliens pleins de nuisances ne fonctionnent au mieux que le tiers du temps. Les deux tiers restants via les khmers verts allemands sont remplacés par des centrales thermiques à charbon ou à gaz qui polluent tant et plus et qui sont en prime alimentée avec du gaz russe ce qui met la politique allemande à la merci de la Russie, bel exemple d'indépendance. Cela profite financièrement essentiellement à des sociétés étrangères (principalement allemande, espagnole et portugaise), cela ne crée aucun emploi car les installateurs de ces engins utilisent des mains d'œuvre bon marchés provenant en particulier de Pologne. Pourquoi cela ne fonctionne pas tout simplement parce qu'elles ne fonctionnent au mieux que le tiers du temps, soit par ce qu'il n'y a pas de vent, soit parce qu'il y en a trop. De plus elles ne fonctionnent pas forcément au moment où on a besoin de leur courant, mais l'EX EDF doit quand même acheter l'électricité produite au double du marché. Comme on ne sait stocker cette électricité elle est perdue ! C'est une arnaque bien montée un jour il faudra bien que ceux qui l'ont créé et ceux qui profitent de cette arnaque rendent des comptes. Pourquoi cela pollue, comme il faut de l'électricité au moment où l'on en a besoin les khmers verts qui prétendent sauver la planète en diminuant les émissions de CO² veulent en fait la peau du nucléaire, car ils sont totalement incapables de comprendre correctement le fonctionnement du nucléaire civile, alors que c'est le moyen le moins polluant, le moins producteur de CO² pour produire de l'électricité, hé bien ils n'ont rien trouvés de mieux que d'utiliser des centrales thermiques qui produisent du CO² autant que en voulez, sans compter d'autres pollutions, afin de se substituer au moulins à vents lorsqu'ils ne produisent pas d'électricité lorsque l'on en a besoin. Le pire en Allemagne ce sont les centrales à tourbes, puis à charbon et enfin à gaz avec bientôt majoritairement le gaz russe, comme cela l'Allemagne sera inféodée à la

Russie qui pourra à son gré fixer le prix du gaz ou bien couper l'approvisionnement ce qui politiquement fera que l'Allemagne aura perdu son indépendance. Il y a aussi la destruction des forêts par ces individus qui n'ont aucuns scrupules utilisent du bois en granulés dans certaines centrales. En fait les khmers verts et leurs complices les politiciens et les financiers opportunistes ne font pas de l'écologie et ils s'en contrefichent, ils utilisent la divine surprise du réchauffement climatique pour vouloir changer notre mode de vie et nous imposer de grés ou de force leurs idées civilisationnelles comme l'ont fait les communistes. Enfin l'implantation de ces engins est particulièrement destructrice des écosystèmes où elles sont implantées (oiseaux, chauves souris etc...) sans compter toutes les nuisances annexes liées à leurs présence, lumières, bruits, infrasons etc. et en prime la destruction des écosystèmes du fait de la nécessités de créer des voies d'accès pour leur installation et des tranchées pour les câbles électrique. Il me semble que les khmers verts ont oubliés que l'écologie la vraie c'est la gestion et la protection des écosystèmes, la protection de l'environnement et la lutte contre les pollutions, ce n'est pas de vouloir nous faire rentrer de force dans un mode de vie stupide et régressif en supprimant notre mode de vie actuel par la décroissance et la destruction de notre pouvoir d'achat ainsi que des écosystèmes tout en nous faisant vivre comme au temps des Amish comme l'a si bien dit notre Président. Je m'étonne aussi que nous ne fassions pas de façon scandaleuse aucune études sérieuse sur les problèmes engendrés par ces engins, incluant le principe de précaution inscrit dans la constitution. Sans doute que cela dérangeait les intérêts de beaucoup de monde bien placé, là aussi un jour il faudra bien que les responsables tendent des comptes. Aussi Monsieur ou Madame le Préfet n'accordez plus aucun permis d'installation de ces moulins à vents ultra polluants destructeurs de la faune et de la flore de l'emploi et du pouvoir d'achat et sans apport pour l'écologie mais qui apportent des gains scandaleux à des capitalistes opportunistes, vous rendrez service à la France !